

La vie crouzillaude se raconte sur les ondes

Vendredi soir 18 mai, le maire de La Croisille-sur-Briance recevait en ses murs la radio PAC pour l'émission en direct de deux heures « Vendredi soir en accordéon ».

Deux heures de direct sur radio PAC

Cette soirée a permis aux auditeurs de cette radio de partir à la découverte de la commune, dont Jean-Gérard Didier a mis en valeur le dynamisme et les initiatives locales et pour dire qu'il s'y passe beaucoup de choses et qu'on y rencontre beaucoup de gens intéressants.

La vie crouzillaude a été représentée à travers divers centres d'intérêts et personnes référentes.



MUSIQUE. Nicole Berges et Clody Musette au son de l'accordéon.

Clody Musette a joué de l'accordéon accompagné au chant par Bernard Ju-
meau et a évoqué comment il a recréé il y a

10 ans, le bal de la foire du 18 à la salle des fêtes de La Croisille.

Nicole Berges avait apporté tout son charme et

son dynamisme et a joué notamment sa création « A la foire de La Croisille ».

Philippe Pradeau, président de l'Ecole du Mont-Gargan, représentait la culture et la musique limousine et a présenté leur dernier CD.

Enfin, le maire a profité de cette interview pour aborder la dernière distinction que la commune a reçue « Village étoilé 3 étoiles », en reconnaissance des actions menées sur la protection de l'environnement dont la protection du ciel et de la vie nocturne. ■

➔ **Écouter.** L'émission peut être réentendue en podcast sur Radio PAC 101.9.

SAINT-MÉARD

Coquelicontes, une vingt-deuxième réussite

Malgré les orages menaçants et la pluie persistante, Coquelicontes a eu lieu à Saint-Méard et même si la balade prévue n'a pu se réaliser, les contes de Malika Verlaguet ont retenti dans la salle du Rouvèreau devant un public ravi, enchanté d'entendre la langue d'oc de Malika si semblable à la nôtre.

Le sort a bien fait les choses

Les contes, enfermés dans cinq galets, ont été tirés au sort par des mains enfantines, et du conte humoristique au conte



CONTES. Les contes de Malika ont retenti dans la salle du Rouvèreau.

traditionnel revisité, en passant par le conte philosophique, Malika a terminé par une histoire d'amour, expliquant la naissance des Pyrénées,

qui a laissé le public pensif et ému. Cette jeune conteuse a séduit tous les auditeurs, petits et grands, par son humanité, sa parole claire et belle, sa simplicité et sa gestuelle.

L'après-midi s'est terminée autour d'un goûter et les spectateurs ont eu du mal à se séparer, tant il y avait à dire et à partager. L'amicale La Limousine remercie tous les organisateurs et financeurs du festival Coquelicontes, ainsi que les bibliothécaires de Briance-Combade et la municipalité de Saint-Méard pour leur aide logistique. ■